

CON UNA INVERSIÓN DE MÁS DE 3 MIL MILLONES DE PESOS

Inauguran renovada Unidad de Oncología en el Hospital de Talca

Mejoras de infraestructura. En el principal recinto de salud de la región se abrió el nuevo centro para el tratamiento contra el cáncer, transformándolo en uno de los más importantes a nivel nacional.

TALCA. La oncología es una de las áreas de la salud más importantes a nivel mundial, debido a la batalla que dan millones de personas contra el cáncer, día a día. Es por esto, que se realizó la apertura de la renovada Unidad de Oncología en el Hospital Regional de Talca (HRT). En esta inauguración, participó la gobernadora regional, Cristina Bravo, en conjunto con el delegado presidencial regional,

Humberto Aqueveque; la directora del Servicio de Salud del Maule, Marta Caro; el director del hospital, Pablo Gacitúa y diferentes autoridades, quienes hicieron parte de la instancia que incluyó un recorrido por las instalaciones.

FUNDAMENTAL Cristina Bravo se refirió a la importancia de aprobar los recursos, que no solo va a beneficio a la Unidad

de Oncología, sino que al área de salud en general, puesto que es necesario seguir el desarrollo en la salud de la región, la que desde hace décadas ha sido cuestionada. "Ha sido una prioridad aprobar distintos programas y proyectos que vayan en beneficio no solamente del cáncer, sino que también de la salud. Para nosotros es fundamental que se inaugure esta Unidad de Oncología

tan necesaria para el desarrollo de los pacientes que se atienden en el Hospital Regional. Quisiéramos, uno de nuestros sueños que esperamos alcanzar es que, idealmente, en el Hospital de Curicó o en el nuevo Hospital de Linares podamos tener una Unidad Oncológica que permita también descongestionar lo que tenemos en el Hospital de Talca", expresó la gobernadora quien se hizo parte del recorrido.

REFORZAR Por otra parte, el delegado presidencial, Humberto Aqueveque destacó que esta renovada unidad permite reforzar la red hospitalaria regional, la que ha tenido momentos de crisis en los últimos meses con las enfermedades respiratorias. "Esta infraestructura viene a reforzar lo que también hace el Gobierno central en fortalecer la red hospitalaria de la Región del Maule. Este centro oncológico va a permitir dar solución a una enfermedad tan grave y para noso-



Ahora la unidad cuenta con 15 sillones para el tratamiento de quimioterapia en adultos.



En pleno recinto se realizó el tradicional corte de cinta.

tros es la línea de trabajo que hay que mantener y es un esfuerzo enorme que ha hecho el Gobierno Regional y le enviamos al Consejo Regional los agradecimientos no sólo del Gobierno, sino que también de la ciudadanía", cerró Aqueveque.

MEJORES CONDICIONES

La directora del Servicio de Salud, Marta Caro, destacó el trabajo conjunto con el Gobierno Regional del Maule, que ha permitido avanzar en temas relevantes de salud. "Esta inversión nos permitió aumentar los puestos de atención para nuestros usuarios, tanto en el ámbito de adultos como en el área pediátrica, además permite mejorar las condiciones y poder entregar todas las prestaciones en el mismo lugar, estamos agradecidos del apoyo del Gobierno Regional del Maule. En materia de cáncer debemos seguir creciendo y por eso, tenemos en proyecto con el GORE, la implementación de 10 sillones para quimioterapia en el hospital de Curicó y así seguiremos avanzando en conjunto para poder abordar esta enfermedad

que está dentro de las principales causas de muerte en nuestro país. Este es un lugar mucho más acogedor, más cómodo, con mayor tecnología lo que permite dar una mejor respuesta a todos nuestros usuarios".

RECURSOS DEL GORE

3.276 millones de pesos fueron los invertidos para construir esta unidad, recursos que fueron aprobados por el Consejo Regional del Maule. A nivel adulto, el recinto posee 15 sillones para tratamiento de quimioterapia, aumentando en tres más, comparados a años anteriores, lo que permitirá hasta 300 tratamientos mensuales; mientras que, en el área infantil, aumento de cinco a seis sillones de tratamiento. Cada una de estas secciones contará con una cantidad de profesionales especializados para poder ejecutar los diferentes procedimientos, tanto de radioterapia, como de quimioterapia, lo que facilitará el proceso y podrán ayudar a mejorar a los pacientes en sus tratamientos, tanto de la parte física como la psicológica.



Tanto autoridades del área de salud, como gubernamentales estuvieron presentes.